
青梅市社会教育委員会議１０月定例会会議録 

 

令和２年１０月２０日 

２ ０ ４ 会 議 室 

出席者 委員 ９名 

（欠席者 委員１名） 

事務局３名 

 

１ 開  会 

【議 長】朝夕がだいぶ涼しくなった。体調の変化もあるかと思う。主治医に、

風邪とインフルエンザと新型コロナウイルス感染症の初期症状は一緒なので、

インフルエンザの予防接種は受けるよう言われた。皆さんも体調管理に気を付

けていただきたい。 

【課 長】文化団体連盟の発表会が行われている。書道連盟の展示を見て、心

が癒された。皆さんもお時間があれば、ネッツたまぐーセンターに立ち寄って

いただきたい。 

 

２ 報告事項 

(1) 人事異動について                 （報告資料１） 

【事務局】事務局から概要説明。 

 

(2) 令和２年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会第３回役員会・拡大役

員会の開催について                 （報告資料２） 

ア 日 時 令和２年９月２４日（火）午後１時３０分から 

イ 場 所 青梅市役所 

ウ 参加者 宮野議長、栗原委員、事務局 和田・土屋・田畑 

【事務局】事務局から概要説明。令和２年度東京都市町村社会教育委員連絡協

議会交流大会・社会教育委員研修会の中止について了承された。ブロック研修

会は各ブロックで判断する。活動記録には交流大会・社会教育委員研修会中止

の経緯を掲載し、また、ブロック研修会の新型コロナウイルス対応を開催いか

んに関わらず、しっかり記録に残すこととなった。 

 

(3) 令和３年度関東甲信越静社会教育研究大会東京大会実行委員会第６回実

行委員会の開催について               （報告資料３） 

ア 日 時 令和２年１０月２０日（火）午前１０時から 

イ 場 所 ネッツたまぐーセンター（青梅市文化交流センター） 

ウ 参加者 宮野議長、事務局 和田・土屋・田畑 

【事務局】事務局から概要説明。基調講演の講師が東京大学牧野篤先生に決ま

った。当日の通常開催の場合のスケジュール案を説明。基調講演の後は、基調

講演の内容を深堀する形でトークセッションを行うことになった。新型コロナ



ウイルス感染症が収まらない場合の腹案を考えていくことになり、１日目のみ

開催、他県もオンライン参加を検討中である。 

【議 長】使用料の支払いもあるので、腹案で行くかは４月ごろに決定するこ

とになった。協賛金のお願いについても、厳しい状況が予想される。各市町で

８万円集める予定だが、各市町でできる限りの努力をし、大学以外からも集め

ていくことになる。皆さんのお力をお借りしたい。 

 

(4) 生涯学習事業実施予定・結果            （報告資料４） 

【事務局】「渡邊學而の名曲へのお誘い」は、第一回が行われたが、参加者も

多く、満席だった。家庭教育講演会は、オンライン配信で行う。生涯学習推進

市民会議企画講座の「手ぬいを楽しむ手づくりマスク」は、大変人気があり、

すぐに定員に達した。ザ☆のどじまんは、オンライン配信を行う。 

【議 長】令和３年度関東甲信越静社会教育研究大会東京大会でもオンライン

配信ができるよう、皆さんの経験を活かし、協力してもらいたい。 

 

(5) その他 

特になし 

 

３ 協議事項 

(1) 青梅市社会教育委員会議９月定例会会議録について  （協議資料１） 

【事務局】事務局から概要説明。 

～承認～ 

 

(2) 令和２年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会第１ブロック研修会に

ついて                       （協議資料２） 

ア 日 時 令和２年１０月２４日（土）午後２時～ 

イ 会 場 奥多摩文化会館 

ウ テーマ ☆統一テーマ 

「開かれ つながる社会教育の推進～住みよい地域づく

りに多様な人材と連携を～」 

☆ブロック研修テーマ 

「つながっているんだ！」 

エ 参加者 

宮野 金子 藤原 神山 市川 栗原 吉野 山川 横手 園田 

○ ○ ○   ○ ○  ○ ○ 

【事務局】事務局から概要説明。挨拶をする議長・副議長と事務局１名が先発

で行く。十分な駐車場所を確保しているため、個々人が自家用車で行っても可。 

～了承～ 

 



(3) 令和２年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会表彰候補者の推薦につ

いて                        （協議資料３） 

【事務局】事務局から概要説明。 

～対象者なし～ 

 

(4) 令和２年度青梅市芸術文化奨励賞被表彰候補者の選定について 

（別途協議資料） 

【事務局】事務局から資料にもとづき説明。 

※各候補者について協議 

個人の部 適 １名 

否 ７名 

団体の部 適 ３団体 

否 ３団体 

 

(5) その他 

【事務局】町田市の第三ブロック研修会については、１１月１４日（土）１３

時３０分から、青梅市役所でオンライン参加を行う。自宅等でなら参加可能な

方は、あと１名は対応可能である。 

【事務局】令和３年成人式について、教育委員会で、保護者の出席をどうする

かという話があった。担当課としては、ソーシャルディスタンスを取り、観客

席から見てもらってもいいのではないかと考えている。前年度の保護者は３５０

人来ている。観客席は４４４席ある。今回は２部制なので、１回につき２００

名を上限としたいと考えているがどうか。 

～了承～ 

【事務局】社会教育委員の出席については、成人式の出席は、それぞれ午前・

午後のどちらかとするようにしていただきたい。次回以降に出欠相談したい。 

～了承～ 

 

４ その他 

【事務局】その他の配布物について説明。 

 

次回定例会  １１月１７日（火） 

 


